
IL COMPONENTE DELLA GOVERNANCE: “SUBITO RISPOSTE ALTRIMENTI SIAMO INUTILI”

Salvatore Adamo: “Le richieste della
protezione civile sono state disattese”

Salvatore Adamo, già assessore ai tempi della
giunta Carini, è stato nominato componente della
Governance di Massimo Grillo. Si occuperà prin-

cipalmente di Protezione Civile. In questi giorni sono
diversi gli incendi che hanno visto impegnati nel terri-
torio marsalese i vigili del fuoco. Adamo, il comune
come si è attrezzato in termini di collaborazione ed
aiuto per intervenire anche in questi casi? [ ... ]

...continua in seconda

Si è tenuta martedì pomeriggio, la prevista riunione - presso i locali dell’associazione Il Risveglio di contrada Terranove -
per discutere dell’eliminazione del passaggio a livello della zona. L’incontro, voluto dall’Amministrazione comunale, ha
visto presenti una 50ina di abitanti del luogo. Oltre al sindaco Massimo Grillo, erano presenti il suo vice Paolo Ruggieri e

gli assessori Giuseppe D’Alessandro e Arturo Galfano. Sono intervenuti anche i consiglieri comunali Flavio Coppola, Pino Fer-
rantelli, Giancarlo Bonomo e Gaspare Di Girolamo. Il primo cittadino ha ricordato come il sottopasso da realizzare al posto del
passaggio a livello, fa parte di un primo step di finanziamento per eliminare le sbarre, per un importo di 27 milioni di euro e che
prevede anche la soppressione del passaggio a livello di via Grotta del Toro e di via Lipari. [ ... ]                ...continua in seconda

IL SINDACO INCONTRA I CITTADINI DELLA ZONA CHE PRESENTANO UNA RELAZIONE: ECCO I DUBBI

Sottopassaggio ferroviario a Terrenove: arrivano
le prime reazioni contrarie di consiglieri comunali
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[ Sottopassaggio ferro-
viario a Terrenove: ar-
rivano le prime
reazioni contrarie di
consiglieri comunali ] -
L’atto è stato illustrato
tecnicamente dall’inge-
gnere Alessandro Pu-
taggio. Un gruppo di
cittadini ha presentato
un documento dove, in
buona sostanza, si di-
chiaravano contrari alla
realizzazione di un sot-
topasso. Contrari
anche, nei loro inter-

venti, due dei quattro
consiglieri comunali
presenti. Ferrantelli ha
sottolineato come si
tratti di uno spreco di
denaro pubblico: “Il
passaggio a livello resta
chiuso soltanto pochis-
simi minuti quando
passano le locomotive -
ha detto l’esponente di
Fratelli d’Italia -, in
quanto ad azionare le
sbarre è il capotreno
che lo fa nell’imme-
diata vicinanza e prov-

vede al rialzo delle
stesse quando il treno è
già passato. Non si re-
gistrano ritardi note-
voli. Queste somme
potrebbero essere uti-
lizzate invece per co-
minciare a pensare
seriamente all’elimina-
zione del passaggio a li-
vello semmai di corso
Calatafimi dove le code
ormai raggiungono le
molte decine di mi-
nuti”. Ferrantelli ha di-
chiarato che pur non

essendo vincolante “il
mio voto sarà contrario
alla realizzazione del
progetto”. Dello stesso
parere si è detto Flavio
Coppola, che ha annun-

ciato il suo voto contra-
rio in Aula. Favorevole
invece il consigliere
Gaspare Di Girolamo.
Nella relazione presen-
tata dai cittadini si sot-

tolinea anche che il sot-
topassaggio riscontre-
rebbe delle difficoltà
aggiuntive in quanto
sotto il binario, a pochi
metri, è presente una
falda acquifera. Il sin-
daco ha annunciato che
si terrà un ulteriore pas-
saggio che dovrebbe es-
sere l’ultimo, con una
nuova conferenza di
servizi, prima dell’ap-
prodo in Consiglio co-
munale. 

CONTINUA DALLA PRIMA /2

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Salvatore Adamo: “Le ri-
chieste della protezione ci-
vile sono state disattese” ] -
“E' opportuno in questa sede
specificare il mio ruolo e
quanto sta accadendo in ter-
mini di interventi che non
possiamo realizzare. Al mo-
mento dell'insediamento ho
fatto delle richieste al sin-
daco per portare avanti il
servizio nell'interesse dei
cittadini. Ancora sto atten-

dendo risposte”. Cerchiamo
di capire quali sono le esi-
genze del settore. “Ho
scritto ufficialmente al sin-
daco, proprio in questi giorni
in cui Marsala è in fiamme,
richiedendo una sede per co-
ordinare le tante associazioni
di volontariato che operano
nel settore e con le quali mi
sono già incontrato. I nostri
incontri sono avvenuti nei
bar o passeggiando per le

strade. Inoltre abbiamo biso-
gno di un recapito telefonico
mobile riservato al settore
per utilizzarlo a cura degli
addetti ai lavori”. Lavore-
rete in sinergia con il corpo
dei vigili urbani? “Anche in
questo caso occorre leggere
bene la normativa che regola
il settore. Per le necessità
che sono palesemente visi-
bili occorre che il responsa-
bile della protezione civile

sia un tecnico del comune. Il
centro operativo comunale
va presieduto da un inge-
gnere o comunque da perso-
nale tecnico, non certamente
dal comandante della polizia
municipale che ha altri com-
piti. Io invece ho la neces-
sità di confrontarmi con chi
ha la piena conoscenza del
territorio comunale, del suo
sottosuolo e delle zone a
maggior rischio”. Quali
altre richieste ha avanzato
all'amministrazione? “I
volontari hanno bisogno di
mezzi per combattere
l'emergenza. Un Pk con mo-
dulo antincendio per inter-
venire celermente. Rimborsi
finanziari per i volontari che
raggiungono i posti d'inter-
vento a proprie spese, una
organizzazione che guardi

all'immediato ma che si pre-
pari alle esigenze future
anche in tema di preven-
zione. Penso alle piogge au-
tunnali, al fiume Sossio, ai
tombini che possono causare
danni se non si operano per
tempo i dovuti interventi e a
tutti quegli imprevisti per cui
la protezione civile deve
farsi trovare pronta per inter-
venire. Io in questo mo-
mento non avendo risposte
alle mie richieste mi sento
inutile”. Sta forse pensando
ad eventuali dimissioni
dalla Governance? “No. Io
sto continuando il mio impe-
gno cercando di svolgerlo
con tutto l'entusiasmo possi-
bile. Ma debbono arrivare
subito dal sindaco le risposte
alle istanze che sono state
avanzate”.

Continuano a bruciare le periferie di Marsala. Dopo
gli incendi degli ultimi giorni in contrada San Silve-
stro, alle spalle dell'ospedale "Paolo Borsellino" e

nell'area industriale, un altro rogo è divampato ieri, in con-
trada Ventrischi. L'incendio ha riguardato un terreno pieno
di sterpaglie, di fronte il bar Eracles, alimentato dalle forti
raffiche di vento che stanno sferzando il territorio in questi
giorni. Nel pomeriggio un altro incendio ha interessato il
Parco di Salinella. L'odore acre del rogo è stato avvertito dai
residenti del centro storico. Sul posto si sono recati i vigili
del fuoco del distaccamento di corso Calatafimi, che hanno
domato le fiamme, rimettendo in sicurezza l'area.

Marsala: incendi a Ventrischi e Salinella
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Torna a Petrosino l’open
day per la vaccinazione
anti-Covid. Su inizia-

tiva dell’Azienda sanitaria
provinciale di Trapani e in col-
laborazione con il Comune di

Petrosino, sabato prossimo, 17
luglio, è in programma una
nuova giornata dedicata alla
somministrazione dei vaccini.
Non è necessaria la prenota-
zione. I vaccini verranno som-

ministrati nei locali del Po-
liambulatorio in via Cafiso 1
dalle ore 8 alle ore 12 e dalle
ore 16 alle ore 20. L’iniziativa
si rivolge a tutti i cittadini dai
12 anni di età in su. I mino-
renni dovranno essere accom-
pagnati da entrambi i genitori.
Nel caso di assenza di uno dei
genitori dovrà essere esibita al
personale medico apposita de-
lega di autorizzazione al vac-
cino e la fotocopia del
documento di identità del ge-
nitore assente. Oltre alla som-
ministrazione della prima dose
di vaccino, sabato prossimo
presso l’hub di Petrosino sarà
possibile ricevere la seconda
dose per tutti coloro che hanno
ricevuto la prima inoculazione
lo scorso 12 giugno sempre in
via Cafiso.

PER OVER 12 AL POLIAMBULATORIO DI VIA CAFISO SENZA PRENOTAZIONE

Petrosino: ritorna l’Open Day
vaccinazioni sabato 17 luglio DATI IN PROVINCIA

DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 
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“Nel trapanese le reti idriche sono un colabrodo.
Ma non si può affidare un servizio così ai privati”

ANTONELLA LETO DEL FORUM SICILIANO ACQUA E BENI COMUNI HA INVIATO UNA NOTA AI SINDACI DELLA PROVINCIA

Bene vitale, ma
anche pro-
blema storico

per la Sicilia, con al-
cune comunità che –
nel 2021 – conti-
nuano a fare i conti
con le carenze e le
criticità di uno dei
più importanti servizi
pubblici. A riportare
il tema dell'acqua
pubblica al centro del
dibattito è stato in
questi giorni il Forum
siciliano Acqua e
Beni Comuni, che at-
traverso la portavoce
Antonella Leto ha in-
dirizzato una nota ai
24 Comuni della pro-
vincia di Trapani,
chiedendo di non ac-
cogliere la proposta
della Regione di affi-
dare il servizio a Si-
ciliacque. Come si
presenta la situa-
zione dell'acqua
pubblica in provin-
cia di Trapani? La
provincia di Trapani
è l'unica ancora ge-
stita da Eas, ente in
liquidazione dal
2004. Una fase tran-
sitoria, durata ben 17
anni, come spesso ac-

cade in Sicilia, senza
che la Regione o i
sindaci siano riusciti
a risolvere le criticità
che si sono create, a
causa della carenza di
infrastrutture e inve-
stimenti. Di fatto si è
creata una situazione
drammatica per la
popolazione, spesso
costretta a ricorrere
alle autobotti private.
La legge regionale
del 2015 ha sancito
che sull'acqua non si
può fare profitto e
che tocca all'assem-
blea dei sindaci ag-
giornare il piano
d'ambito e indivi-
duare un gestore
unico per la provin-
cia. L'assessorato ha
sollecitato gli Ato
idrici a procedere,
inoltrando le note mi-
nisteriali, contenenti
le procedure per at-
tingere ai finanzia-
menti europei che
prevedono, tra le
altre cose, proprio
l'aggiornamento del
piano d'ambito. Si
deve fare tutto entro
settembre per attin-
gere ai finanziamenti

europei: i tempi sono
molto stretti. Cosa
proponete a ri-
guardo? La posi-
zione del Forum è
che a gestire l'acqua,
alla luce del referen-
dum e della legge, sia
un ente di diritto pub-
blico e che lo stesso
ente gestisca i finan-
ziamenti europei pre-
visti nella misura
2021-2027 che con-
sentirebbero di rea-
lizzare lavori
urgentissimi, utiliz-
zando fondi pubblici
di cui non si potrà di-

sporre in futuro. Con-
sideriamo un'idea
perversa, quella della
Regione, che prevede
l'affidamento del ser-
vizio a Siciliacque,
una multinazionale
con il 75% di capitale
privato. Quali sareb-
bero le opere più ur-
genti da realizzare
con i finanziamenti
europei? Le reti
della provincia di
Trapani sono un cola-
brodo. Occorre par-
tire da lì, ma anche
da forti investimenti
sulla depurazione.

Poi si può parlare
anche di invasi, di
bacini di approvvi-
gionamento. Ora i
soldi ci sono: è scan-
daloso che dopo non
essere intervenuta
con i Commissari la
Regione proponga un
soggetto super pri-
vato per una gestione
triennale, che rischia
di durare per sempre.
Un altro elemento da
considerare è che Si-
ciliacque applica una
tariffa di 79 cente-
simi più Iva al metro
cubo, che è stata di-

chiarata illegittima
dal Tar e dal Cga at-
traverso pronuncia-
menti da cui è emerso
che Siciliacque non
ha titolo per stabilire
le tariffe. E' arrivata
la risposta di qual-
che sindaco della
provincia di Trapani
al vostro appello?
Sappiamo che tutti i
sindaci hanno rice-
vuto la nostra nota e
qualche contatto c'è
già stato. Auspi-
chiamo che di fronte
a un argomento vitale
come l'acqua pub-
blica possa esserci
quanto prima un con-
fronto. Consigliamo
un ripensamento, ri-
spetto alla proposta
della Regione, ma-
gari guardando a
quanto accaduto in
provincia di Agri-
gento, dove hanno
scelto di costituire
una società consortile
che opererà come ge-
store dell'intero am-
bito. Non si può
affidare un bene pri-
mario come l'acqua a
una multinazionale.
[ vincenzo figlioli ]

Marsala: si ripara la condotta idrica,
torna l’acqua in centro nel week end
Èin corso  la riparazione del danno alla rete idrica comunale di Mar-

sala, causato dall'impresa che stava svolgendo interventi per conto
di una Società elettrica sulla Strada Statale 115. Ieri sera è stato

avviato il ripristino graduale dell'erogazione dell'acqua e a partire da
questa notte la situazione dovrebbe cominciare a normalizzarsi, salvo
imprevisti dovuti alla presenza di aria nelle vecchie condutture. Conse-
guentemente tornerà transitabile l’arteria viaria che collega la via Mazara
alla contrada Ciancio, nel tratto interessato dai lavori. Attivo il servizio
autobotti e potenziato l'ufficio che riceve le richieste ai numeri
0923993550 e 3339349932.
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Alla Biblioteca comunale ricerca
online fino al prossimo 28 agosto

PRESTITO DEL MATERIALE  SU PRENOTAZIONE, SOSPESO QUELLO INTERBIBLIOTECARIO

La Biblioteca e l'Archivio
Storico Comunale
"Struppa" di Marsala, dal

19 luglio al 28 agosto garanti-
ranno i servizi on-line di consu-
lenza e ricerca storica sulle fonti
bibliografiche e documentarie e
prestito del materiale bibliogra-
fico corrente, su prenotazione da
lunedì a venerdì  dalle ore 9 alle
ore 13. Il prestito interbiblioteca-
rio verrà sospeso, le eventuali ri-
chieste saranno evase dal 1°
settembre. Le richieste dovranno
essere sempre inviate tramite
email: bibliotecacomunale@co-
mune.marsala.tp.it. Per informa-
zioni è possibile contattare il
personale dal lunedì al venerdì
ore 9-13 ai seguenti numeri tele-
fonici: 0923-993413/447.

La Regione siciliana finanzia il
Museo del Vino di Palazzo Fici

NUOVE TECNOLOGIE E PERCORSO DI VISITA, ORA LA FASE DI INTERVENTO

Oltre due milioni di euro
per rendere più attrat-
tivi i beni culturali della

Sicilia. Grazie all’ampliamento
delle dotazioni deliberato dalla
Giunta regionale nello scorso
mese di maggio il dirigente ge-
nerale dei Beni culturali, Sergio
Alessandro, ha autorizzato lo
scorrimento delle graduatorie
delle misure 6.7.1 e 6.7.2 del
PO FESR 2014/2020 consen-

tendo di far luogo alla realizza-
zione di importanti interventi
nell’offerta turistica di nove siti
culturali della Sicilia. Tra i be-
neficiari anche Palazzo Fici a
Marsala. Un antico e presti-
gioso immobile di gusto tardo
barocco che è stato eletto a
luogo-simbolo di ”Marsala,
Città del Vino” e che oggi
ospita l’Enoteca comunale as-
sumendo un ruolo strategico

nella promozione delle produ-
zioni vinicole locali. La strut-
tura sarà interessata da opere di
musealizzazione che la rende-
ranno fruibile come Museo del
Vino e la arricchiranno di
nuove tecnologie e di un per-
corso di visita adeguato ad un
pubblico internazionale. I pro-
motori dei progetti dovranno
ora passare alla fase di realizza-
zione degli interventi.
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Cambio di campana al Lions Club Marsala: 
Michele Fici eletto come nuovo presidente

SUBENTRA A ANTONINO ARANGIO CHE HA GUIDATO IL CLUB SERVICE NELL'ANNO DELLA PANDEMIA

Sabato scorso, nel Baglio
Donna Franca, si è svolta la
62ª Charter e il Passaggio

della Campana tra il Presidente
uscente e il Presidente entrante del
Lions Club di Marsala. Antonino
Arangio ha ringraziato tutti i soci e
particolarmente i componenti del
Consiglio Direttivo che lo hanno
coadiuvato nell’anno sociale 2020-
2021. Nel suo intervento ha esposto
l’attività svolta che, nonostante la
pandemia, è stata notevole, concreta
ed incisiva in favore dell’intera col-
lettività. Sono stati conferiti dei
premi per meriti lionistici ai soci:
Vito Alagna, le cui figlie Teresa,
Maria Clara e Natalia hanno parte-
cipato il giorno precedente al-
l’inaugurazione delle mede
restaurate dello Stagnone, Angelo
Fici, Maria Grazia Sessa, Vitalba
Pipitone e ai soci fondatori Pietro
Romano Alagna e Gioacchino

Aldo Ruggieri. Michele Fici con il
suo discorso di insediamento, ha
comunicato che l’attività del
nuovo anno sociale sarà svolta in
continuità con la precedente ricor-
dando che i campi in cui i Lions
sono impegnati riguardano il terri-
torio e le infrastrutture, l’am-

biente, la sanità, la comunità, la
scuola, i giovani e lo sport. Di-
verse le autorità presenti, dal sin-
daco Massimo Grillo, al suo vice
Paolo Ruggieri, al comandante dei
Vigili Urbani Vincenzo Menfi,
Vincenzo Leone, Past Governatore
del Distretto 108 YB Sicilia, Sonia

Bonfanti, Presidente Zona 5 per
l’anno sociale 2021-2022 e i Lion
di altre città vicine (Salemi, Be-
lice, Alcamo, Mazara). Il convi-
viale si è chiuso con la musica del
duo violino e violoncello e la cas-
sata preparata dal noto chef sici-
liano Peppe Giuffrè. 

A Marsala le “Vie dei Tesori” dall'11
al 26 settembre i week end culturali

CONFERENZA DI SERVIZI TRA L'ORGANIZZATRICE NONOVENTO E IL COMUNE LILYBETANO

Martedì scorso al Complesso
monumentale di San Pietro
di Marsala, l’Associazione

Culturale Nonovento, in quanto sog-
getto promotore, con la presenza e la
collaborazione dell’assessore Anto-
nella Coppola, in rappresentanza
dell’Amministrazione comunale che
anche quest’anno ha patrocinato e so-
sterrà il Festival, ha tenuto una Con-
ferenza di Servizi con la rete di
associazioni e privati cittadini che
parteciperanno, e hanno già preso
parte durante gli scorsi anni, a questa
edizione de “Le Vie dei Tesori”.
L’evento sarà una occasione di sco-
prire la Sicilia con uno strumento
unico e smart. La cultura e la bellezza
appartengono a tutti e fanno stare
bene. La XV edizione si svolgerà in
16 città e borghi di tutta l’isola, negli

8 weekend compresi tra l’11 settem-
bre e il 31 ottobre 2021. Si parte l’ 11
settembre con 9 città, per tre wee-
kend, fino al 26 settembre: Bagheria,
Caltagirone, Caltanissetta, Enna,
Marsala, Mazara, Termini Imerese,
Trapani. Il 1° ottobre il testimone
passa a Palermo, Catania, Cefalù,

Erice, Ragusa, Scicli e Sciacca che di-
venteranno grandi musei diffusi, visi-
tabili con un unico coupon. Terrazze,
giardini, cupole, musei, chiese, pa-
lazzi storici – in gran parte visitabili
per l’occasione – saranno aperti e rac-
contati nel rispetto della sicurezza, ma
con tanta voglia di ritrovarsi. Anche

quest’anno, l’Associazione Nono-
vento, presieduta da Sara Parrinello,
ha voluto porre la Città di Marsala al
centro di un movimento culturale im-
portante per la valorizzazione del pa-
trimonio storico e culturale, tramite
l’elaborazione di diverse proposte
tutte da scoprire. Maggiori dettagli sa-
ranno prossimamente divulgati alla
cittadinanza mediante una apposita
conferenza stampa di presentazione
dell’edizione 2021. Le Vie dei Tesori
è la sfida di un gruppo di giornalisti e
operatori culturali di Palermo convinti
che siano le persone a cambiare le
città. E decisi a valorizzare il patrimo-
nio materiale e immateriale del Paese
mettendo a rete le sue migliori risorse.
Una scommessa dal basso partita nel
2006 a Palermo, che progressiva-
mente si è estesa a tutta la Sicilia. 
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Màkari: le riprese della fiction
2022 ripartono nel trapanese

LA SERIE TELEVISIVA ANDATA IN ONDA SU RAI UNO CONFERMA LA SUA PRESENZA IN PROVINCIA

Dopo lo strepitoso
successo della
prima stagione, la

fiction Rai campione
d'ascolti "Màkari", tornerà
sul piccolo schermo nel
2022. Da settembre prende-
ranno il via le riprese che si
protrarranno per due mesi e
mezzo nel trapanese prima

di spostarsi nell'agrigen-
tino. Coinvolti come lo
scorso anno gran parte dei
comuni della provincia di
Trapani. La seconda sta-
gione si compone di tre
puntate che daranno nuova-
mente grande visibilità al
nostro territorio sotto la
guida del location manager

Palomar Ivan Ferrandes,
impegnato nell'individua-
zione dei luoghi che diver-
ranno set della fiction.
“Quale Presidente del Di-
stretto Turistico Sicilia Oc-
cidentale sono
particolarmente felice che,
dopo il grande successo
della prima stagione, Tra-

pani e la provincia siano
nuovamente protagoniste di
una fiction molto amata dal
pubblico - dichiara Rosalia
d'Alì -. West of Sicily non è
solo una destinazione turi-
stica ma un vero e proprio
brand in grado di attirare in-
vestimenti, attenzioni e cu-
riosità in Italia e non solo”.

Si presenta la rassegna "Cunti e Canti 
‘a Scurata" all'Ouverture Pellegrino

La conferenza stampa di presentazione della IV edizione della rassegna “'A Scurata” - la
manifestazione che anche quest'anno si terrà alle Saline Genna, sulla SP 21 - si terrà ve-
nerdì 16 luglio alle ore 10 nei locali di Ouverture Pellegrino presso il Lungomare Battaglia

delle Egadi. Anche per questa edizione il teatro a mare è dedicato alle storiche cantine fondate
da Carlo Pellegrino. Tanti gli spettacoli in programmazione tra musica, teatro e danza. 
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Chiara Scirè, primo arrivo per la A29 GesanCom Fly Volley

Èil primo arrivo per la A29
GesanCom Fly Volley Mar-
sala ed è il primo nome per

la costruzione del Dream Team
2021/2022. È Chiara Scirè, Oppo-
sto/Banda marsalese che dopo
aver girato in lungo ed in largo la
Sicilia torna nella sua città dimo-
strandole amore incondizionato.
Chiara, è il primo elemento della

rinnovata Fly Volley Marsala affi-
data a Coach Marco Adornetto,
squadra che parteciperà al Cam-
pionato Nazionale di serie B2.
Classe ’95 per 174 cm di altezza
ha trascorso le ultime stagioni tra
Marsala in A2 e Santo Stefano di
Camastra in B2. È dotata di un
buon salto e fa della propria forza
fisica una delle sue armi migliori.

Cresciuta nella Pallavolo Marsala
si prenderà grosse soddisfazioni
dall’under 14 fino all’under 18,
lungo è stato il girovagare per
l’Isola. Petralia Sottana in serie C,
Tremestieri Etneo in B1, Termini
Imerese in B2, Marsala in B1 ed
A2 e poi ultimi due anni a Modica
tra B2 e B1 e Santo Stefano di Ca-
mastra in B2.

A Trapani la 2° Tappa Regionale di Beach Volley
L’EVENTO FIPAV HA APERTO LE ISCRIZIONI. SI INIZIA CON LA CATEGORIA MASCHILE

Riprende il via nel weekend la sta-
gione 2021 del Beach Volley in
Sicilia con il campionato regio-

nale Serie B1 organizzato dal settore
Beach Volley della FIPAV Sicilia. Sarà
la volta della tappa maschile che si terrà
dal 17 al 18 di luglio presso il Lido AC
LifeStyle Beach sul Lungomare Dante
Alighieri (ex Lido Paradiso). La prima
tappa tutta femminile di Cefalù si è con-
clusa con  grande successo ed interesse
mediatico e per la tappa di  Trapani c’e
la stessa aspettativa. Sono 4 le tappe in

totale quelle previste per il Campionato
Beach Volley di B1 che porterà lo spet-
tacolo sulle spiagge più belle e sugge-
stive dei nostri territori. Il master finale
di entrambe le categorie invece si terrà
ai Giardini Naxos il 7 e 8 agosto. A fare
da padrone di Casa il Presidente del Co-
mitato Territoriale Fipav Trapani Fi-
lippo Occhipinti con il consigliere
Giuseppe Raineri nonché presidente
della società organizzatrice. Interverrà
il Presidente Nino Di Giacomo con la
Consigliera Regionale Speranza Ma-

iello  con la delega al Beach Volley e re-
sponsabile del Campionato, il sindaco
di Trapani Giacomo Tranchida e Rosalia
D’Alì presidente del Distretto Turistico
della Sicilia Occidentale. A moderare la
conferenza stampa la consigliera Regio-
nale Rossana Giacalone Caleca (Sigel
Volley Marsala) con delega alla comu-
nicazione. Le iscrizioni sono aperte e si
prospetta un evento carico di sport e di-
vertimento. C’è tanta curiosità sulle
coppie di atleti ed atlete della Provincia
di Trapani in gara.


